
会  議  録 

 

会議名称 第 1 回池田市くすのき学園指定管理者選定・評価委員会 

日 時 令和５年８月２５日(金)  開会：午前１０時   閉会：午前１１時５０分 

場 所 池田市役所 3 階 議会会議室 

出席委員 

（欠席委員

なし） 

  【委員】                 【事務局】 

 大西 雅裕               竹澤 障がい福祉課長 

 糸賀 怜子               大賀 障がい福祉課主事 

 前田 敦子 

 水越 秀樹 （総合政策部長） 

 綿谷 憲司 （福祉部長） 

傍 聴 なし 

委員長等 委員長 大西 雅裕     副委員長 糸賀 玲子 

議 題 

委嘱状交付 

委員長選出 

１．池田市立くすのき学園の現指定管理者の評価について 

２．池田市立くすのき学園の次期指定管理者の募集要項、選定基準について 

３．その他 

配布資料 

指定管理者の管理運営に関する評価シート 

令和 2 年度から令和 4 年度の施設利用状況 

令和 2 年度から令和 4 年度の事業報告 

令和 2 年度から令和 4 年度の収支状況 

池田市立くすのき学園指定管理者選定・評価委員会規則 

池田市立くすのき学園条例 

指定管理者募集要項（案） 

指定管理者業務仕様書（案） 

指定管理選定評価表・評価基準（案） 

 

 

 

 

 

 



議事経過 

 

委嘱状交付 

資料の確認 

各委員の自己紹介 

池田市くすのき学園指定管理者選定・評価委員会規則第 4 条による委員長の選出 

学識経験者の大西委員に選出、職務代理は糸賀委員 

今後のスケジュールの説明 

 

議題 1 池田市立くすのき学園の現指定管理者の評価について 

事務局より「指定管理者の管理運営に関する評価シート」の記載内容について説明  

 

委  員   収支状況計算書で、担当課評価が B の理由が分からない  

事務局   年度年度の収支状況と指定管理料の金額から B と評価 

委  員   指定管理料は収支計算書のどの部分でしょうか 

事務局   その他事業収入の公費と書かれている部分 

委  員   令和 3 年度においては法人からの繰入金があり、大きな法人だからできること 

       これは、コロナの影響で休園したことで収入が減ったためなのか 

事務局  コロナで休園はありましたが、休園中にも利用者に対応していたため休園中の給付が  

全くなくなることはない 

委  員   移転時の地域住民とのトラブルなく、障がい者への理解が進んできたと実感している。 

       報告にある、コロナ時での在宅勤務している人からの騒音苦情への対応もあり、市との  

苦情に対する連携等はどうなのか、市民満足度の観点から聞く 

事務局   報告を受け、くすのき学園と連携し対応している 

また、他のトラブルに関しても市と連携し対応している 

委  員   その他の個人情報保護の部分で職員個人の USB メモリーとあるが、個人のメモリー 

なのか、法人が購入したメモリーを個人が使っているのか 

事務局   個人なのか法人なのかの確認は取れていない 

委  員   コロナで在宅勤務することでの個人メモリーはあるように思えるが、くすのき学園の場  

合個人所有のメモリを使うことは考えにくいのですが 

事務局   この後の視察時に確認する 

委  員   全く個人のメモリーであると問題と考える 

委員長  満足度で、苦情の事ばかり書かれているが、満足度に関する状況の把握はされている 

のか 

事務局  移転後も近隣の方には空き缶回収や野菜の売り上げに協力していただき、ポスティング 

作業でも協力していただき障がい者の理解につなげていると考える 

 



                      《 施設視察 》 

 

委員長   評価に移ります、皆様ご意見をお願いします。 

満足度の評価で苦情だけでなく、良い評価の状況がコロナ下ではあるが必要。 

委  員   定員が増える中どう評価をするかですが、コロナ下で感染対策を施しながら実施している 

ことは評価できるが、収支を見ると法人からの繰越金もあり「良」と考える。 

委  員   利用者の障がいに合わせた処遇をし、地域とのかかわりも考えながら、全体としていい 

評価であるが、収支の状況から「良」と考える 

委  員 とても雰囲気は良く、いい空気が流れていたと感じる。入浴設備も維持に大変な労力が 

必要で職員の大変さが分かった。評価は「優」としたい。 

委  員 収支の状況で法人からの繰入があることや、USB メモリーの管理の面から「良」とする 

委員長  その場で生活をしている生活感と特に重度の方の日中活動を考えると環境等の工夫 

が必要に思える。 

 

委員会としては「良」とするでよろしいでしょうか 

 

＜委員会の評価＞ 

  委員会として『良』の評価で決定。 

 (意見) ・コロナ下で感染対策を実施していることは評価できるが、収支状況は法人からの繰越金 

があり、「良」の評価としたい。 

      ・障がい者に合わせた処遇、地域とのかかわりを考慮されているが、日中活動としての 

環境整備の工夫と個人情報の管理の面で「良」の評価としたい。  

 

 

議題２ 池田市立くすのき学園の次期指定管理者の募集要項、選定基準について 

事務局より募集要項、仕様書、選定に係る評価基準及び基準価格の説明  

 

 委  員 基準価格がかなり上がっているようだがどうしてか 

 事務局 定員が開園当初 45 人であったのが現在 60 人としていることから上がっている。 

       現状の指定管理料に今後 5 年間の物価上昇 6 パーセントと見込んで算出した 

     

その他  次回開催を 10 月 30 日 10：00 での予定に決まる 

 

 

 

 

 


